
【香港商報訊】據新華社消息，9 月 25 日 8 時
44分，中國人民解放軍火箭軍向太平洋相關公海
海域，成功發射1發攜載訓練模擬彈頭的洲際彈
道導彈，準確落入預定海域。

此次導彈發射，是火箭軍年度軍事訓練例行性
安排，有效檢驗武器裝備性能和部隊訓練水平，
達到了預期目的。中方提前向有關國家作了通
報。

火箭軍向太平洋海域
成功發射洲際彈道導彈
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立足灣區與本部生態共建
香港大學經管學院深圳校區秉持 「一院兩區」模

式，與港大本部互通資源、生態共建。校區位於深
圳福田區廣電金融中心，內設教學中心、六大戰略
研究所及「元創谷」創業基地，面積超過11000平米。

隨着全球商業範式向科技驅動轉變，與工業時代
相比，商業管理實踐發生大量改變，粵港澳大灣區
已成為世界級科創中心，也是充滿活力的商業實驗
場。張煒認為，商學院教育的實踐性源於與商業一
線的緊密聯繫，而 「一流的經濟（成就）背後必然
有一流的管理方式和理念」，大灣區的經濟發展實
踐和成功經驗值得總結，其背後的商業框架和邏輯
有待學者們挖掘整理。他續指，香港大學經管學院
本身就是以大灣區為主場的商學院，也積極參與新
時代知識範式共創。港大經管在深圳設立分校區，
為百年港大觀察大灣區經濟發展增添了新觸角。

科研實力助推灣區發聲
深圳校區設立六大戰略研究所，包括經濟戰略發

展研究所、數字經濟研究所、金融科技研究所、智
慧醫療研究所、ESG研究所，以及人工智能研究所，
致力於搭建區域領先的科研、政策研究及產學融合
平台，內設學術委員會，由包括哈佛商學院教授在
內的外部專家和港大專家組成。

去年，港大經管學院教授、深圳校區ESG研究所
所長何國俊作為第一作者在國際期刊雜誌《Science》
上發表封面論文，研究了餓了麽外賣平台改動餐具
選擇用戶界面這一綠色助推實踐對於一次性餐具消
費和減少塑料垃圾的影響。研究發現，外賣平台通
過把訂單預設定為 「不需餐具」，並向消費者派發
綠色積分作為獎勵，使得選擇無餐具的訂單增加6.48
倍。實踐說明，平台企業可以使用經濟高效的助推
方案來實現更為環保的消費與生產，為其他國家和
地區的ESG實踐提供了新思路和方向。

這是港大經管學院立足灣區，為全球經濟提供有
影響力的可持續經濟戰略及政策建議的體現之一。
張煒指出，ESG是全球範圍內事關未來人類社會和經
濟規則的議題， 「如果你不發出聲音，那麼將來只

能接受別人的聲音」。

產學研一體人才與創新並進
張煒認為，港大經管學院深圳校區的設立，最直

接的影響之一是人才引進。一方面吸引了大批傳統
意義上的商學院優秀師資注入，還招募了大量資深
企業家作為業界導師，促進產學研深度融合；另一
方面，由於深圳校區主推的在職 MBA（大灣區模
式）為學生提供在深港兩地的課堂，吸引不少內地
的優秀人才將工作地點轉移到大灣區，以便在工作
之餘攻讀課程。今年秋季入學的Vincent就是從在北
京的國際頭部科技公司總部申請調入深圳部門工
作。他稱港大經管學院的先進案例庫，和老師在公
開課上分析案例時新穎且 「刁鑽」的角度是吸引他
就讀該MBA項目的主要原因。

深圳校區內還設立了 「元創谷」創業基地，為粵
港澳優秀創業團隊提供產、研、融一體化孵
化服務。據介紹，目前基地內大部分孵化的
是港大校友創建的港資企業，為香港高科技
產業發展開闢了更廣闊的科研產業化空間。

據張煒透露，深圳校區正在籌建未來產業
研究方向的項目，關注戰略新興產業。 「與
學術研究的差別在於，未來產業研究需要資
深企業家和城市決策者的參與，由他們提供
基於企業、地區戰略考慮的發展視角」，使
研究更據實踐意義，進一步服務產業發展。

創意孵化促進大灣區融合
張煒稱，深圳校區為大灣區融合的 「創意

實驗室（idea lab）」通過孵化創新思想、參

與產業變革，以及傳播商業管理知識，推動大灣區
融合發展。

「人群、社群的融合往往體現在想法的融合上，
從交換想法，到共同創造想法，進而影響更多人。
如果想法是共同創造的，那麼大家就更傾向於認
同。」張煒舉例道，教授在課堂上提出一個理論框
架，同學被啟發了新的想法和方案，可能在未來某
個時刻將其轉變為商業或者社會的影響力。同
時，隨着灣區經濟的發展，商學院產出的相關
商業案例分析和研究報告也將成為焦點。

香港是內地與世界鏈接的橋樑，張煒認為，
最有趣的事情常常發生在 「橋樑」上。 「有規
模的教育模式創新，一定是服務社會和經濟
的。在這個經濟轉型的階段，商學院在整理和
完善新創意，提供方向指引等方面存在優
勢。」他如是說。

【香港商報訊】記者張麗娟報道：第十五屆中國國
際航空航天博覽會將於11月12日至17日在廣東珠海
舉行，集中展示中國航空航天和國防科技領域的尖端
技術及創新突破。空軍副司令員俞慶江9月25日在介
紹中國空軍參展情況時表示，空軍參展武器裝備將有
新面孔，交流活動將有新領域，參展內容將有新拓
展，文化展示將有新元素。

俞慶江當天在京出席新聞發布會時透露，空軍在本
屆航展中增加了空地裝備展示數量和飛行展示課目。
靜態展示將區分 「制空作戰與空中打擊、無人與反無
人作戰、戰略投送與空投空降、預警探測與防空反
導」4個板塊，成體系展現中國空軍實力，多型武器
裝備將首次亮相。在飛行展示方面，中國空軍近年來
發展的新型戰機將會公開亮相，直觀展現遠程戰略投
送、空中打擊等能力。 「我們會把大家一直想看的現
階段可以給大家看的裝備都拿出來，與社會各界分享
中國空軍發展的成果。此外，陸軍、海軍等兄弟部隊
也會派出裝備參展」。

「新型戰機大家可以一起期待」
俞慶江介紹，本屆航展空軍設立的展台數量和面積

將達到歷史之最。空軍軍樂團也將首次亮相珠海。航
展期間，空軍還將着眼發揮高層交往戰略引領作用，
與各方進行多層次、多領域的互動。 「我們希望通過
航展這個平台，展示中國空軍堅決維護國家主權統一
和領土完整的能力與信心，積極傳遞中國空軍維護和
平、開放合作、平等交流的願景與聲音」。

不少媒體和軍迷網友紛紛猜測此次展示新型戰機機
型是否為轟20和殲35，航空工業集團黨建文宣部副
部長吳基偉在接受媒體採訪時未正面回應， 「我們的
軍迷和媒體都比較聰明，預測都比較精準，如果你們
有這個期待，大家可以一起期待」。

嫦娥六號月背樣品將亮相
中國航天科技集團新聞發言人郝長峰介紹，今年將

攜近200項高新科技成果參展，其中約有150項展品

是首次亮相，佔比達75%。在航天領域，首次展出嫦
娥六號探測器、長征八號甲運載火箭、長征十二號系
列運載火箭等重磅展品，並重點展示商業航天、低空
經濟等領域的發展戰略和最新成果。

在航天技術應用領域，低空空域一體化解決方案、
無人運輸機、無人機智能無人值守平台等展品將重點
亮相，展示在低空經濟領域的發展優勢和戰略布局。
吳基偉介紹，本次航展中該集團以商業空天、無人體
系、先進製造等重點項目突出展示新質生產力發展成
果，將有260餘項產品精彩亮相。

國家國防科技工業局新聞宣傳辦公室副主任李陽透
露，國家國防科技工業局和國家航天局分別設置了中
國軍工和中國航天的獨立展台，特別一提的是，備受
大家關注的嫦娥六號帶回的月背樣品屆時將亮相中國
航天展台。大家可以近距離一睹人類首次月球背面挖
寶帶回的 「土特產」，嫦娥六號返回艙實物等一批展
品也將集中亮相。

廣東省委常委、常務副省長張虎介紹，作為世界五

大航展之一，中國航展國際化、專業化、市場化、信
息化水平不斷躍升，成為展示當今國際航空航天主流
科技水平、推動相關領域國際交流合作的盛會。本次
航展共有數十個國家和地區超890家企業參展，一批
代表世界先進水平的高精尖產品將集體亮相。

眾多高精尖產品將亮相中國航展

华电能源股份有限公司会议决议公告
华电能源股份有限公司（以下简称“公司”）於 2024 年 9 月 14 日以电

子邮件和书面方式发出召开十一届十二次董事会的通知，会议於 2024 年 9
月 25 日采用现场会议和视频方式相结合的方式召开，公司董事 9 人，其中
现场参会董事 3 人，董事李红淑、李瑞光、齐崇勇、刘强、张劲松以视频
方式参会表决。独立董事马雷因工作安排无法出席本次会议，授权委托独
立董事曹玉昆代为行使表决权。公司部分监事和高级管理人员列席了会议，
本次会议的召开符合《公司法》及《公司章程》的有关规定，会议决议有效。
公司董事长郎国民主持会议，会议审议通过了如下议案：

一、关於调整公司董事会专门委员会委员的议案
二、关於修订《华电能源股份有限公司董事会秘书管理办法》的议案
三、关於修订《华电能源股份有限公司投资者关系管理制度》的议案
四、关於制定《华电能源股份有限公司 ESG 工作管理制度》的议案
五、关於公司部分碳排放配额结余量进行交易的议案
特此公告。

华电能源股份有限公司董事会
                                   2024 年 9 月 26 日

关於寻找中国深圳沙头角海涛花
园已签约失联权利人的启事

中国深圳沙头角海涛花园系中国深圳市盐田区政府批准的旧住宅区城市更 新项

目，项目实施主体为深圳市盛世盈丰投资发展有限公司。项目 32 栋 5B 房 产证载

权利人周家芳 2012 年 11 月与改造主体签署《深圳市盐田区海涛花园更新 产权置

换协议书》, 兹实施主体无法联系该权利人，特登报找寻，具体信息如下：

周家芳，女，1952 年 3 月 2 日出生。

请周家芳女士与深圳市盛世盈丰投资发展有限公司联繫，联繫电话：86-755-

25165158

公司地址：中国广东省深圳市盐田区海山街道海景二路 1025 号壹海国际中心

1804

深圳市盛世盈丰投资发展有限公司

二 O 二四年九月二十六日

关於寻找中国深圳沙头角海涛花
园已签约失联权利人的启事

中国深圳沙头角海涛花园系中国深圳市盐田区政府批准的旧住宅区城市更 新项

目，项目实施主体为深圳市盛世盈丰投资发展有限公司。项目 43 栋 4C 房 产证载

权利人马辉文 2019 年 3 月与改造主体签署《深圳市盐田区海涛花园更新 产权置

换协议书》, 兹实施主体无法联系该权利人，特登报找寻，具体信息如下：

马辉文，男，1951 年 12 月 7 日出生。

请马辉文先生与深圳市盛世盈丰投资发展有限公司联繫，联繫电话：86-755-

25165158

公司地址：中国广东省深圳市盐田区海山街道海景二路 1025 号壹海国际中心

1804

深圳市盛世盈丰投资发展有限公司

二 O 二四年九月二十六日

9月21日， 「彭聚英才·城就未來——2024徐州人
才周」在中國礦業大學啟動。活動現場，徐州集中
發放高層次人才引進獎勵、技能人才獎勵、青年人
才補貼，啟用鳳凰灣創芯人才港。

優化留才引才軟環境
本次人才周聚焦讓青年人才更有為，利用一周左

右時間，圍繞人才 「引育用留」開展各類服務，其
中包含人才新政兌現、青年人才招引、科技金融對
接、創新創業賦能等主題活動，配套開展秋季大學
生系列校園招聘會、 「徐州科創圈」創新創業大
賽、青年人才購房節等10個分項活動。

近年來，徐州相繼出台《徐州市大學生招引實施

辦法》《深入實施 「彭城英才計劃」加快推進新時
代人才強市建設的若干政策》等，用實打實的政策
為各類人才 「保駕護航」，推動他們成為徐州發展
的 「城市合夥人」。

徐州以 「彭城英才計劃」為統領，提供一系列人
才政策 「大禮包」：全市18家青年人才驛站為到徐
州就業青年免費提供7至14天的住宿；購買首套住
房的本碩博畢業生不僅可享受不同額度的購房券，
還將連續3年每月享受生活補貼；對徐州市企業博
士後工作站引進的博士後研究人員，連續3年每月
給予3000元的生活補貼和每年2000元的探親交通補
貼，並給予工作站10萬元科研資助……着眼細微之
處，徐州以 「真金白銀」延攬人才，讓更多年輕人
才在徐州安身、安心，提升人才對徐州的認同感、
融入感和歸屬感。

針對大學生創業，徐州 「大學生 『夢想+』創業訓

練營」已為300餘名學員提供入營培訓，超過30個
大學生創業項目成功落地；徐州還開展創業精英
「成長計劃」，每年選派100名創業精英赴清華大

學、北京大學等高校學習深造。

構建人才生態新高地
作為淮海經濟區中心城市和省域副中心城市，徐

州正大力發展 「343」創新產業集群，前瞻布局 「5+
X」未來產業體系，以國家可持續發展議程創新示
範區和徐州科創圈建設為引領，着力暢通教育、科
技、人才良性循環，高效運行校地聯席會議制度，
加快打造以雲龍湖實驗室為代表的高能級科創平台
矩陣。

徐州是教育大市，有14所高校、26萬名在校大學
生，是徐州人才的基底。打造區域科技創新中心，
徐州積極用好人才 「第一資源」。 「十三五」以

來，徐州累計支持成功創業 33 萬人、帶動就業近
114萬人，一大批創業型企業孵化、培育、成長、壯
大，最大限度激發人才潛力和創新動力。

徐州通過持續加大青年人才集聚力度，創新舉辦
高層次人才雲聘會、淮海才洽會等招聘活動，搶抓
大學生招引黃金期，大規模開展春秋季系列校園招
才引智活動，舉辦 「名企名校行」招才引智駐徐高
校、南京線、山東線、淮海經濟區線等系列校園招
聘活動近90場次。

數據顯示，2019 年以來，高校畢業生在徐州就
業規模持續擴大，年均增幅達 15%；截至去年
底，徐州人才資源總量 187 萬，其中高層次人才
16 萬、高技能人才超 36 萬人，新招引大學畢業生
4.24 萬人，大學生留徐率提高至 26.66%，人才集
聚度進一步提升。

趙振華 宋璟

為高質量建設淮海經濟區中心城市提供人才支撐

江蘇徐州：邀四海英才共赴青春之約
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江蘇徐州：邀四海英才共赴青春之約

港大經管深圳校區引領商學變革

擔當灣區經濟戰略前哨
香港大學經管學院於2022年設立深

圳校區，為大灣區的商業教育與創新實
踐注入強勁動力。通過在職MBA（大
灣區模式）、六大戰略研究所、 「元創
谷」 創業基地，港大經管深圳校區正在
引領大灣區商業教育變革。本報專訪香
港大學經管學院助理院長、深圳校區主
任張煒教授，深入探討深圳校區 「一院
兩區」 模式如何推動港深融合及大灣區
建設。 香港商報記者 楊琪

【香港商報訊】記者唐琳、歐陽萍報道：第21屆
中國—東盟博覽會如期在廣西南寧舉辦。作為東博
會框架下的重要活動，9月24日下午，RCEP經貿合
作高端對話在南寧舉行。

活動以 「共促中國—東盟自貿區 3.0 版升級共享
RCEP 區域經濟一體化」為主題，圍繞進一步升級
RCEP 規則標準、拓展合作領域、擴大成員範圍、
RCEP實施與中國—東盟自貿區3.0版相得益彰相互
促進等進行交流對話。

廣西壯族自治區副主席譚丕創表示，廣西與RCEP
其他成員國合作前景廣闊、發展潛力巨大。廣西願
與各方一道，促進RCEP高水平開放和中國—東盟
自貿區升級建設，為廣大企業搭建廣闊合作平台、
創造更多經濟項目，推動各方惠享RCEP和中國—
東盟自貿區政策紅利、共創區域發展美好未來。

中國商務部副部長李飛表示，展望未來，各方要
攜手高質量實施RCEP，打造更加繁榮的區域一體化
大市場。持續完善機制建設，搭建更加廣闊的區域
經濟一體化平台。順應經貿發展新趨勢，激發更加
強大的區域經濟一體化動能。

東盟秘書長高金洪表示，隨着RCEP全面實施和
中國—東盟自貿區升級3.0版，東盟、中國和RCEP
其他合作夥伴之間的貿易和投資將繼續繁榮發展，
造福區域人民。東盟重申，堅定維護以規則為基礎
的多邊貿易體系，促進更加包容和互利合作。

香港中華總商會、香港工業總會、斯里蘭卡工商
業聯合會、馬來西亞中華總商會、越南中國商會、
新加坡裕新國際諮詢有限公司、廣西現代物流集團
有限公司等與會嘉賓圍繞 RCEP 開放包容擴員升
級、高水平實施RCEP與中國—東盟自貿區3.0版升
級相得益彰協同共進、加快推動形成更加繁榮的區
域經濟一體化大市場等議題開展圓桌對話交流。

活動上還舉行了 「一帶一路」國家計量測試研究
中心（廣西）、國家蔗糖產業計量測試中心揭牌，
並發布RCEP區域產業鏈供應鏈合作聯盟章程。

RCEP高端對話
在廣西南寧舉行

張煒（左一）在公開課上與同學們圓桌討論科技之惑。 記者 楊琪攝


